



2020-2021年度R.I.テーマ  
ロータリーは機会の扉を開く

第2835回 例会  
2020.7.9

会長あいさつ



2020-2021年度 宇多村海見会長

週報 No.2142  
発行 2020年7月16日  
2020-2021年度  
会長 宇多村海見  
幹事 深澤 圭司  
副会長 齋藤 修弘  
副幹事 長沼 大策  
編集責任者・公共イメージ向上委員会  
委員長 坂 佳三

ビジター  
国際ロータリー第2770地区  
第5グループガバナー補佐  
宮澤英修様(鴻巣RC)  
第5グループガバナー補佐幹事  
津田ひろみ様(鴻巣RC)

ゲスト  
2020学年度  
ロータリー米山記念奨学生  
トウ シンヨウ  
修 針叶 さん

行事予定  
7月23日 定款の規定により休会  
7月30日 早朝例会  
8月6日 献血  
8月13日 定款の規定により休会  
8月20日 卓話 村岡会員・坂会員  
による『コロナ禍における助成  
制度等利用のおさらいと注意点』  
8月27日 卓話と会員親睦の夕べ

皆さん、こんにちは。本日もお越しいただき誠にありがとうございます。新型コロナウイルスが収束しない中、九州の南西部を中心とした豪雨・洪水で避難生活を余儀なくされてしまった大勢の方々へお見舞いを申し上げます。コロナがどうなるかわからず、このような自然災害で苦難を強いられるのは、人間の都合を問わず襲いかかってくる運命なのではないでしょうか。アジア中部やインドではイナゴ・バッタの大発生がコロナ以上の脅威をもたらしているとか、また新たな病気が中国奥地で発生しているのではないかという疑いがあるなど、そのような中でも我々は日常を生きていかなければならないと考えますと、運命をどう切り拓いていくかということを考えざるを得ません。

「運命」というとベートーヴェンの交響曲第五番を思い出します。第一〜第四楽章で成り立ち、第一楽章が有名な出だして始まるのは、まさに降りかかってくる運命の話、そしてうって変わって優しい調べになる第二楽章は運命をどのように切り拓いていくかを思案しているようです。そして激しい第三楽章は運命と抗い、そして第四楽章へ連なると聞いています。中里ガバナーは、月に1回くらいはロータリーの話を会長あいさつでしなさいと話されました。そこで強引にロータリーの話に結び付けますと、一説によるとベートーヴェンの弟子が「先生、第一楽章はどういう意味ですか？」と訊くとベートーヴェンは「あれは運命の扉を叩く音なんだよ」と答えたと言われています。扉と言えば、本年度の3つの扉。扉の向こうには何があるか、扉の向こうにあるものがこちらに入ってきたらどうするか・・・私は先ほどの「運命」の第二楽章のように、運命に対して何をしなければならぬのかを考える一年間にしなければならぬのだらうと考えていたが、コロナが長引き、この先どうなるかわからない状況でしたら、まだまだ運命を考えるまでにはいないのかと思います。

いよいよ8月から会員卓話をさせていただくことになります。多くの会員の皆さんの様々なご意見を聞けると、今から楽しみです。ぜひ存分に皆さんのお考えを披露していただければと思います。本日もよろしくお願いたします。

幹事報告

深澤 圭司幹事

ペットボトルキャップ回収の報告です。6月末で終了となりました。最後に上尾RCで回収したのは180kg。ポリオワクチンに換算すると25.7人分になります。ご協力いただいたメンバーの皆さま、ありがとうございました。



委員長報告

米山記念奨学委員会 樋口雅之委員長

樋口雅之の会員から10万円の寄付をいただきました。本日、修針叶さんが見えています。彼女たちを支える奨学金ですので、米山記念奨学委員長から声がかかりましたらご寄付をいただければと思います。



ロータリー米山記念奨学生 あいさつ

2020学年度 ロータリー米山記念奨学生 修針叶さん

皆さんこんにちは。修針叶(トウ シンヨウ)です。今週土曜日には羽生市の宝蔵寺沼に行って水のサンプルを採るつもりでしたが、梅雨で雨が強く、沼に入れなくなるので予定をキャンセルしました。早く梅雨が明けるといいなあと思っています。また、本日は名刺が出来上がって皆さんにお配りしました。人生初の名刺は嬉しかったです。これからもよろしくお願いたします。



例会主題

第5Gガバナー補佐 宮澤英修様(鴻巣RC)

皆さん、こんにちは。鴻巣RCの宮澤でございます。先日は昨年度ガバナー補佐の島村さんに鴻巣まで来ていただき、ご丁寧にあいさつをいただきました。昨年6月から、中里ガバナーから次年度のガバナー補佐の教育を受けました。1年1カ月の教育で、本日を迎えるにあたりへろへろです。ここまで教育されるのは、過去にはないことだそうです。



上尾クラブは鴻巣の親クラブで、第5グループではいちばん歴史が古く、大塚バスターガバナーがいりっしやるので、熟成しているということで、今年度語ることはほとんどありません。最後5分程、ロータリーの話をするので、まずは自己紹介をさせていただきます。

私が入会したのは2000年1月1日です。鴻巣RCで第40代会長を務めさせていただきました。当然、周年の式典があって、こちらのクラブの同期の会長は、第45代の大木保司さんです。40代の会長を終えてから地区に12年間出向して、13年目＝今年度はガバナー補佐となっています。

趣味は京都・奈良のお寺巡りです。京都府に寺社は約3,000あります。神社：お寺の比率は6：4です。なぜ神社が多いかと言うと、お寺の中に神社があるので、神社はそのぶんカウントが増えるからです。京都と奈良のお寺の違いますが、奈良のお寺は檀家がいなくて、墓地がないです。東大寺、薬師寺、唐招提寺、法隆寺など、いずれも墓地がなく、お葬式をあげたことがありません。京都は逆に清水寺でも金閣寺でも墓地があり、檀家があります。また、寺が建立された時代が違うので、建物の形が違います。奈良の東大寺の山門にいる仁王様は世界最大です。そして阿吽一對の阿形像と吽形像が、一般的な配置と、左右逆になっています。大仏殿は3〜4回焼けていて、大仏の首から上は4つ目です。なので体と色が違います。奈良はお坊さんの学校としての意味合いがあるので、檀家がいなくてもいいんです。ここで僧侶が修行して全国に送り出されます。

薬師寺には如来像があります。如来は髪形がパンチパーマで、菩薩はロン毛です。菩薩はまだ悟りを開いておらず、如来は悟りを開いています。如来像は左手に薬壺を持っているのですが、薬師寺総本山の如来像は手ぶ

Rotary   
ROTARY CLUB OF AGEO

らです。なぜかという、台座が薬箱になっているからです。そういう不思議なことを見つけては、調べるのが好きです。

いくら小さなお寺にもドラマがあるので面白と思っています。お寺巡りと一緒に、ヨーロッパも全制覇をしました。ヨーロッパでは教会を見ました。パチカンのサン・ピエトロ大聖堂はキリスト教(カトリック)の総本山です。プロテスタントには総本山はなく、心の中にあります。拝む対象があるのがカトリックで、拝む対象がないのがプロテスタントです。などなど、お寺関連のことを話し出したらキリがないです。京都・奈良に行く機会がありましたら、どのお寺に行ったら何を見たいかと、メニューを書きますので、一言お伝えください。

さて、ロータリーの話をします。ホルガー・クナークRI会長は「ロータリーは機会の扉を開く」というテーマを宣言しました。それを受けて中里ガバナーは「新たな機会へのチャレンジで、クラブに活力を！」という地区運営方針を書きました。さらにそれを受けて、上尾RCの宇多村会長さんは会長方針を書かれたのだと思います。なので、クラブの各委員長さんは、それを受けて委員会活動や事業を行う、と「一連」になっているのが望ましいですね。年度計画書の文言に書かなくても、関連付けて活動を行っていたら充分かなと思います。

それと「中期戦略計画」という言葉が今年初めてでました。3年後にこのクラブはどうなっていたかというのを、ガバナー公式訪問までに例会場に掲げることが約束事になっています。なので直前会長から今年度の執行部の4〜5人で「ビジョン&中期戦略計画」を決めて、例会場に必ず掲げていただきたいと思います。格好よく書く必要はまったくありません。もっと身近な内容を、現実味があるように書いてもらった方がいいと思います。

さてIMですが、コロナの関係で開催回数を減らすため、2つのグループでやるようにとのことだったので、第5Gと、第6G(春日部)とはあいにく距離が離れているので、例年同様、第5グループは単独で開催したいと思います。昨年度、実行委員長を務められた大木さんにご指導をいただきながら、今年度も成功に導きたいなあと思います。ということで、2021年2月4日に鴻巣でIMを開催いたします。

あと継続事業ですが、同じモノを同じ場所に同じ量あげていると、あげている方は満足かもしれませんが、貰った方は飽きていて満足していないかもしれません。ですから以前の事業を検証していただいて、次のニーズをつかみ変化させて、必要なモノを必要な場所に差し上げる

と思います。継続事業を変化させると、ほぼ新規事業になると思います。

最後に、今年度は女性ガバナーが3名誕生しました。当地区では女性会長が4名誕生しました。世界のロータリーは女性の力に期待しています。中里ガバナーは、今後のロータリーは女性がカギを握るとまで言っていますので、ぜひ女性会員を増やしてほしいと思います。女性会員が入会の暁には、ぜひ責任あるポストに就いていただいて、活躍していただければと思います。世界的には女性のロータリアンは23%います。当地区ではまだ1ヶたなので、まずは10%を目指したいということです。以上になります。ありがとうございました。



会員数	36	出席率 75.00%
出席数	27	
欠席数	9	

スマイル

- 宮澤英修ガバナー補佐:本日は宜しくお願いたします。
- 津田ひろみガバナー補佐幹事  
:本日はどうぞ宜しくお願いします。
- 宇多村海見会長:宮澤ガバナー補佐、津田ガバナー補佐幹事、ようこそ! 卓話ありがとうございました!
- 深澤圭司幹事:宮澤ガバナー補佐、卓話ありがとうございました。津田ガバナー補佐幹事、ようこそ!
- 齋藤修弘副会長:宮澤ガバナー補佐、津田ガバナー補佐幹事、ようこそ!
- 長沼大策副幹事:宮澤ガバナー補佐、津田ガバナー補佐幹事、ようこそ!
- 武重秀雄会員:本日もよろしく。
- 大塚信郎会員:誕生祝いありがとう。
- 富永 建会員:今年度もよろしく。
- 村岡仁会員:本日、所用で途中で失礼します。
- 尾花正明会員:被災地の皆様のお見舞いを申し上げます。お客様、ようこそ。
- 大木保司会員:宮澤ガバナー補佐、津田ガバナー補佐幹事、ようこそ!

- 名取 勝会員:本日もよろしく。
- 大塚崇行会員:宮澤さん、ようこそ。
- 島村 健会員:宮澤ガバナー補佐、津田ガバナー補佐幹事、ようこそ。一年間ご指導の程よろしくお願致します。
- 齋藤博重会員:宮澤ガバナー補佐、ようこそ。
- 久保田勲会員:本日もよろしく。
- 藤村 作会員:ガバナー補佐、よろしくお願いたします。
- 齋藤哲雄会員:本日もよろしくお願いたします。
- 須田悦正会員:ありがとうございました。
- 樋口雅之の会員:宮澤ガバナー補佐、ようこそ! 修針叶さん、ようこそ!
- 坂本忠光会員:本日もお願いたします。
- 小田切宏治会員:本日もよろしくお願いたします。
- 丹井亮一会員:宇多村会長、1年お世話になります。結婚祝のお花、ありがとうございました。
- 奥川淳一会員:宜しくお願いたします。
- 関口良康会員:よろしくお願いたします。

7月13日 畠山稔上尾市長と、池野教育長に表敬訪問しました。

宇多村会長と深澤幹事が、畠山稔市長と池野和己教育長に表敬訪問しました。お二方との話題は、必然的に「コロナ禍における奉仕の在り方について」になりました。経済でも、

教育の場でも、地域へのかかわりをこれまで以上にたくしていこうという宇多村会長の言葉と、奉仕事業を予定していることに対し、お二方も「たいへん有り難い」と仰ってくださいました。

